
LE MARDI 1er OCTOBRE 2019 
PROVINCE DE QUÉBEC 

  
ÉCOLE DU BOISÉ 

  
À une séance ordinaire du Conseil d’établissement de la susdite école, située à Gatineau, le 1er octobre 2019, à 
laquelle étaient présentes : 
 
Présences 
Cindy Gamache 
Dominique Clin 
Karine Roy-Tremblay 
Éric Lefebvre 
Anick Cousineau 
Karine Charbonneau 
Nathalie Mongeon 
Valérie Sabourin 
Chantal Durocher, directrice 
 

Absence(s) motivée(s):    
Nathalie Ouellet 

 
Assiste aussi à la rencontre : 
S/O 

 
Absence(s) non motivée(s) : 
S/O 

 

VOLET RÉSOLUTION 

 

1. LECTURE ET APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Ajout du point 12 ; Régie interne du service de garde. 
Ajout du point 24.1 ; Parascolaire 
 
Il est proposé par DOMINIQUE CLIN que l’ordre du jour soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/01 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

 2. DOCUMENT COMPOSITION DES CONSEILS D’ÉTABLISSEMENT DES ÉCOLES PRIMAIRES 

 
Explication du document par la directrice. Proposer à la technicienne du service de garde, Maude Proulx, d’être 
présente à certaines rencontres, selon les besoins.  
 

3. APPROBATION DU PROCÈS VERBAL DE LA RENCONTRE DU 19 JUIN 2019 

 

L’adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 juin 2019 proposé par KARINE CHARBONNEAU.  

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/02   
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 



4. ÉLECTION D’UN(E) PRÉSIDENTE, D’UN(E) VICE-PRÉSIDENTE ET D’UN(E) SECRÉTAIRE 

1. Mme Karine Roy-Tremblay est réélue à titre de présidente du CÉ pour l’année 2019-2020. 
2. Mme Karine Charbonneau est réélue à titre de vice-présidente du CÉ pour l’année 2019/2020. 
3. Mme Anick Cousineau est nouvellement élue à titre de secrétaire du CÉ pour l’année 2019/2020. 

 

 5. ÉLECTION D’UN PARENT AU COMITÉ DE PARENTS ET SON SUBSTITUT  

 
Mme Dominique Clin est élue à titre de représentante de notre CÉ au comité de parent.  
 

 6. ÉTABLISSEMENT DU CALENDRIER DES RENCONTRES  

 
Il est proposé par KARINE ROY-TREMBLAY que le calendrier des rencontres soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/03 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

7. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 2019-2020 

 
Karine Roy-Tremblay sera la gardienne du temps afin que les rencontres se terminent à 20h30. 
 
Il est proposé par CINDY GAMACHE que les règles de régie interne soient adoptées. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/04 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

8. BUDGET DU CÉ 

 
Des discussions ont lieu sur l’utilisation du budget du CÉ, deux points sont apportés.  

1) Deux repas (Noël et à la fin de l’année) 
2) Collations à chaque rencontre. Cindy Gamache est la responsable 

 
Il est proposé par NATHALIE MONGEON que le budget du CÉ soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/05 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

9. PLAN DE SURVEILLANCE 2019/2020 

 
La direction présente son nouveau plan de surveillance pour la cour d’école, il y aura 4 surveillants dans la cour 
d’école. Le midi, les surveillants travaillent de concert avec les éducatrices du service de garde (SDG). 

Il est proposé par DOMINQUE CLIN que le plan de surveillance soit adopté tel que présenté.  

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/06 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 



10. FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

 
Document présenté par la directrice. 

Il est proposé par ANICK COUSINEAU que les fonds à destination spéciale soient adoptés.  

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/07 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

 11. ACTIVITÉS OU SORTIES À VENIR 

 
Rappel des activités approuvées en juin 2019. (Diners pizza et cross-country) 
 
Il est proposé par CINDY GAMACHE que les activités/sorties soient adoptées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

Activités à distance de marche 
Toutes activités à distance de marche se feront à pied pour promouvoir l’exercice physique chez les élèves. 

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/08 

La ronde 

Sortie de fin d’année pour le 3e cycle. 

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/09 

 

12. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU SERVICE DE GARDE 

 
Mme Chantal Durocher explique les changements apportés. 

Il est demandé si un élève peut prendre une autre collation au SDG même s’il a pris celle de 15h00.  La réponse 

est oui car plusieurs quittent très tard le SDG. 

 

Il est expliqué l’importance de signaler tout changement à l’horaire de départ de fin de journée d’un élève. Il 

est important de l’inscrire dans l’agenda de l’élève, d’aviser le secrétariat ou le SDG.  Les écrits sont importants. 

 

Il est proposé par KARINE ROY-TREMBLAY que la régie interne du service de garde soit adoptée. 

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/10 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

 

VOLET CONSULTATION 

 
 

VOLET INFORMATION 

 
 



13. COURTE VISITE DES CLASSES MODULAIRES 

 
Pas besoin de visiter les classes modulaires. Les membres avaient visité lors de la soirée de l’assemblée 
générale. 
 

14. PLAN TRIENNAL 

 
Présentation du suivi au plan triennal par la directrice. 

 

15. PROGRAMME MEES POUR L’ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 
Le contenu du programme pour l’éducation à la sexualité sera présenté au prochain CÉ. 
 

16. PROGRAMME COSP 

 
Explication du programme COSP (contenus en orientation scolaire et professionnelle) pour le 3e cycle.  
Le contenu sera présenté au prochain CÉ. 
 

17. BUDGET DE L’ÉCOLE 

 
Le bilan du budget de l’école sera présenté au prochain CÉ. 
 

18. LA CULTURE À L’ÉCOLE 

 
La répartition du montant de 12 000$ sera discuté en rencontre avec les enseignants, vendredi le 4 octobre lors 
de la journée pédagogique. Un suivi au prochain CÉ sera fait à ce sujet et à savoir si l’autre projet ‘’culture à 
l’école’’ se poursuit. 
 

19. COUR D’ÉCOLE 

 
Une demande a été faite afin d’avoir plus d’éclairage. 
Il n’y aura plus de glissade possible sur la côte à l’hiver en raison des classes modulaires. 
Les parents suivants sont intéressés de faire partie du comité cour d’école : Dominique Clin, Cindy Gamache, 
Karine Charbonneau et à voir avec Marc Charbonneau. 
 

20. OPP 

 
C’est un bilan positif suite à l’activité de fin d’année de juin 2019. Le personnel a beaucoup apprécié la journée 
de fin d’année. Pour les parents membres du comité de l’O.P.P., il est mentionné que quelques petits 
ajustements sont à faire. (hot-dog pour les parents ?, servir les maternelles plus tôt ? horaire? heures ?). 
 
Une danse aura lieu le 6 décembre. 
Des activités sont prévues pendant la dernière semaine avant Noël (18 décembre en après-midi) et la 
distribution des œillets à la St-Valentin. 
 
 



21. COMITÉ DE PARENTS (SUIVI) 

 
S/O 
 
 
 

22. CORRESPONDANCE 

 
Offre de formation au Saguenay. 
 

23. PAROLE AU PUBLIC 

 
S/O 
 

24. PARASCOLAIRE 

 
Suivi des discussions de l’année scolaire passée. 
 

25. QUESTIONS DIVERSES 

 
S/O 
 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par VALÉRIE SABOURIN que la séance soit levée. Il est 20h46. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/11 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

Prochaine rencontre le 3 décembre à 18h avec le souper de Noël. 
 
 
 
 
Secrétaire             Présidente 


